

## VALLE DEL TIÉTAR

### Quieren crear una ruta ecológica

La localidad abulense de Piedralaves ha puesto en marcha un proyecto para crear una senda ecológica que transcurrirá a lo largo del río Tiétar. El recorrido marcado es de ochenta kilómetros y comprende poblaciones de Ávila y Toledo, concretamente tres de nuestra provincia -Parrillas, Navalcán y Sartajada- y nueve de Ávila - Piedralaves, Santa María del Tiétar, La Adrada, Casavieja, Mijares, Gavilanes, Pedro Bernardo, Lanzahita y Candeleda-. En los consistorios de estos municipios consideran que hacer realidad esta idea no será nada fácil, pues la senda transcurrirá por fincas privadas y habrá que edificar distintas pasarelas para atravesar el río. No obstante, el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino ha acogido muy bien la idea y, de hecho, ha instado a que se elabore un estudio de impacto ambiental que deben de presentar los gobiernos de Castilla-La Mancha y Castilla y León, con la anuencia de la CHT.

## VÍA VERDE DE LA JARA

### Las estaciones, se acondicionarán

El acuerdo de cesión de las ochos estaciones que se encuentran ubicadas en el antiguo trazado ferroviario de la conocida como *Vía del Hambre*, que se ha rubricado entre el *Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif)* y la *Mancomunidad de la Vía Verde de la Jara* hará posible que se acondicionen los edificios de las estaciones de Aldeanueva y Campillo-Sevilleja, lugares en los que se han instalado dos parejas de vagones, que funcionarán como alojamiento, restaurante y centro de interpretación. Además, en las otras estaciones que existen viviendas, éstas se rehabilitarán como lugar de hospedaje, un proyecto que cristalizará gracias a los recursos económicos que procedan de fondos europeos -a través de un proyecto que se ha presentado en *ADC-Ipeta-* y de la aportación

## ALCAUDETE DE LA JARA

### Exhuman veintiocho cuerpos que fueron fusilados en la Guerra Civil

Ya han finalizado las labores de exhumación que se han estado desarrollando en una finca de Alcaudete de la Jara y se han encontrado veintiocho cuerpos, que fueron fusilados por las tropas del ejército rebelde el 28 de abril de 1939, veinticuatro días después de



que finalizara la Guerra Civil. Según sostiene el grupo que ha realizado los trabajos, los asesinados podrían pertenecer al PSOE o, en su defecto, al sindicato agrario la Federación de la Tierra. Tras concluir la extracción, los cuerpos han sido trasladados a una sala del cementerio de Talavera para establecer la edad de los fallecidos, que son todos varones y su edad puede variar entre los quince y sesenta años. Diez cadáveres han sido encontrados en un pozo de tirador -que se habilitó en la contienda nacional- y los otros dieciocho en una trinchera que estaba al lado. Ahora se están limpiando los huesos, pero no se realizará la prueba de ADN a petición de los familiares, porque desean que todos los restos sean enterrados juntos en el cementerio de Alcaudete. El historiador y arqueólogo **César Pacheco** reitera que, además, se han descubierto mecheros, cinturones, monedas, botones y albarcas de la época.

## ALCOLEA DEL TAJO

### La Diputación impulsa los trabajos de investigación de Puente Pino

La Diputación Provincial, el Ayuntamiento de Alcolea de Tajo y el Centro Nacional de Investigación sobre la Evolución Humana (CENIEH) han rubricado un convenio de colaboración para apoyar un importante proyecto de investigación en el yacimiento de *Puente Pino*, descubierto hace diez años y que contiene algunos de los restos arqueológicos más antiguos y mejor conservados del Paleolítico Inferior de Castilla-La Mancha. La institución contribuirá con una aportación anual de 6.000 euros -para cubrir los costos del equipo desplazado y colaborar en la realización de las analíticas que se estimen necesarias- y podrá a disposición los materiales y medios técnicos que posee la Diputación. En la foto, **José Manuel Tofiño** e **Ignacio Moreno**, alcalde de Alcolea.

